

Pyongyang: l'accent est mis sur les résultats positifs de la réunion de Kim Jong-un et de Mike Pompeo



Pyongyang, 8 octobre (RHC)- Le président de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un, a affirmé que le scénario est en train de changer et qu'il se développe de façon positive en ce qui concerne la situation dans la Péninsule Coréenne.

Au cours d'une rencontre à Pyongyang avec le secrétaire d'état des États-Unis, Mike Pompeo, le chef d'état nord-coréen a également reconnu que des progrès sont faits dans l'application de la Déclaration Conjointe du 12 juin dernier, approuvée au cours du premier sommet à Singapour entre Washington et ce pays asiatique.

Kim Jong-un a expliqué à son interlocuteur les projets pour la dénucléarisation et les questions qui préoccupent les deux parties. Il a également qualifié de positif l'échange de vues auquel les deux parties ont procédé à ce propos.

Ils ont décidé le prompt début de négociations conjointes pour préparer le second sommet et ils ont discuté de problèmes et de méthodes, entre autres questions relatives à ce sujet.

Des médias ont relevé à Pyongyang qu'entre les deux pays il existe la volonté et la conviction du fait que le second sommet permettra de faire des progrès importants dans la solution des problèmes pressants pour le monde entier et pour l'application des décisions prises lors du sommet précédent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173394-pyongyang-laccent-est-mis-sur-les-resultats-positifs-de-la-reunion-de-kim-jong-un-et-de-mike-pompeo>



Radio Habana Cuba